

REMERCIEMENTS

Profondément touchée par les témoignages de sympathie et d'affection qui lui ont été adressés lors de son deuil et dans l'impossibilité de répondre à chacun, la famille de

Gérard HOFSTETTER

prie toutes les personnes qui l'ont entourée par leur présence, leurs messages ou leurs envois de fleurs, de trouver ici l'expression de sa vive reconnaissance.

Un remerciement particulier pour la direction et les soignants de l'EMS la Chocolatière, ainsi que pour l'hôpital de Morges.

Echandens, le 19 novembre 2019.